

学校だより

28年度 第 37号

No.234

桜水だより

平成28年11月14日

須賀川市立第一小学校

☎75-2851

「戦いにかける 熱き魂」

第49回須賀川市民体育祭 サッカー競技 小学生大会

11月3日(木)文化の日に福島空港公園 緑のスポーツエリア 多目的広場で市民体育祭サッカーが開催されました。晴れ間はあったものの、風が冷たい一日でしたが子どもたちは精一杯プレーしました。Ⅰ部で優勝、Ⅱ部で準優勝という、素晴らしい成績をおさめました。おめでとうございます。

大会参加16チームの4分の一にあたる4チームを本校は組織し参加しました。本校の子どもたちのサッカーへのやる気が感じられます。また、優秀選手4名が本校から選ばれました。がんばりました。

選手のために飲み物等を準備していただきました総合運動部理事の皆様、保護者の皆様、試合で大きな声援を送っていただいた皆様ありがとうございました。



平成28年度 須一小児童の活躍

おめでとうございます

☆ 平成28年度第49回須賀川市民体育祭サッカー競技小学生大会

【第Ⅰ部 6年生以下の部】

優勝 須賀川市立第一小学校 Aチーム

【第Ⅱ部 5年生以下の部】

準優勝 須賀川市立第一小学校 Cチーム

【優秀選手賞】 6年 星野 光慶 6年 久下 陸

5年 松島 大雅 5年 菅原 千暉



「津波防災の日」

国の中央防災会議は、11月5日を「津波防災の日」と定めています。本校では11月10日に避難訓練を実施しました。

「津波防災の日」では、「緊急地震速報の訓練」との呼びかけもあるため、その趣旨に添って、避難指示の放送の前に緊急地震速報の放送を入れ、事前に児童に知らせない「地震による避難訓練」としました。

教員の指示がないときでも、緊急地震速報を見聞きしたとき、あわてず身を守れることが大切です。その訓練でした。これは、自宅でも外出先でも同じです。ご家庭でも機会のたびに話題としてください。